
 

 

第 1204 回例会 2024 年 6 月 18 日 

□司  会          水野 泰雄君 

□開会点鐘              清水 一典君 

□R ソング   「上田六文銭 RC の歌」 

 

□ラッキー賞 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

提供者 吉田  穣君  

「大分土産」   山崎芳雄君 水野泰雄君 

 

提供者 清水会長 

「デンマーク土産」斉藤惠理子君 生川秀樹君 

 

□委員会報告 

 

 

 

 

 

 

「クラブ協議会報告とアンケートのお願い」  

生川秀樹君 

 

 

清水 一典君                   

海外出張のため先週の例

会をお休みさせていただき

ました。山崎副会長に例会

のごあいさつをお願い致し

まして山崎副会長、誠にあ

りがとうございました。 
また、水野幹事、堀内事務

局、留守中ご対応いただきありがとうございまし

た。出張前の６日にさくら国際高校に行き土屋校

長にチャリティーオークションの売上金の一部を

贈呈しそのお礼状が先日届いたそうです。また、

東クラブとのゴルフコンペで上田六文銭が優勝し

たそうでお疲れさまでした。 
7 日に羽田空港からフランクフルト空港に着き

乗り換えて南デンマークのビルン空港に入りまし

た。そこからオーデンセに２泊して首都のコペン

ハーゲンに入り４日間各社の個展周りをして昨日

の朝方羽田につきました。ビルン（人口 6,700 人）

という町は子供玩具 LEGO の本社工場があると

ころ。オーデンセ（人口 18 万人）はグリム童話

（人魚姫-みにくいアヒルの子・マッチ売りの少女）

で有名な作家アンデルセンの生誕地で２０２１年

にオープンしたアンデルセンミュージアム（隈研

吾デザイン・設計）に行ってきました。オーデン

セの近くには取引のあるカールハンセン＆サンの

家具工場にも見学してきました。そしてコペンハ

ーゲン（人口 81 万人）に４日間各メーカーの個展

周りをしてきました。久しぶりの長旅で体調は不

調ですが、昨日は熟睡出来少しずつ戻ってきてお

ります。来年も新規取引したいメーカーもあるの

で再訪を考えております。 

 

例 会 日 誌  会 ⾧ 挨 拶 
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水野 泰雄君 

１. 地区事務所より 

・「第 31 回インターアクト地区大会」御礼 

・須坂 RC 事務局員変更のお知らせ 

２.米山奨学会より 

 ・ハイライトよねやま 291 号 

３. さくら国際高校より 

・寄付のお礼  

                           

斉藤  仁君            

 

清水一典君  本日副会長の日ですが、山崎副会長

宜しくお願い致します。 

水野泰雄君  久しぶりの雨降りです。今日は副会

長の日～山崎さんよろしくお願いし

ます。 

山崎芳雄君  副会長の日との事ですが話す事がな

くて困ってます！ 

中澤信敏君  山崎さん連日ですがよろしくお願い

します。 

生川秀樹君  先々週のクラブ協議会次年度委員引

継ぎ会において多くの意見を頂き、

ありがとうございました。本日その

まとめをお話させていただきます。 

吉田 穣君  先週２回目のコロナに感染してしま

いました。皆さんお気をつけくださ

い。 

合原亮一君  忙しくてなかなか田植えが進まなか

ったのですが、後少しになりまし

た。 

斉藤 仁君  山崎さん本日はよろしくお願いしま

す。思っていたより大雨にならず良

かったです。 

 

 

ニコ BOX 喜投額 6/18:17,000 円（目標:17,000 円／回） 

今年度累計:587,000 円（進捗率:88.549%／39 回） 

 

              
山崎 芳雄君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

過去に宮澤年度と今回清水年度の２回副会長

の席につかさせて頂きまして、宮澤会長は台湾の

仕事の関係で出席出来ないので代行をと、今回は

清水会長がヨーロッパ出張で出席が出来ないので

代行を依頼させましたこの２回が記憶に有ります、

いずれの依頼もローターリアンらしい国際的に活

躍をされておられるお二人の依頼でしたので快く

代行を引き受けさせて頂きました。この二回が副

会長の仕事でした。 

今年度も今日を含め残り例会は２回になりま

したが来年度は吉田会長の副会長ではなくクラブ

の一員として、特に会員の増強を頭に入れて尽力

出来ればと思っております。 

一年間有り難うございました。 

 
 
    新年度初回例会 
 
    慶祝・ロータリーの友紹介 
 
  会長・幹事・理事・小委員長方針発表 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  19 4 0 78.95％ 

前々回 19 4 2 89.47％ 

笠原 一洋君 松澤 一志君 西澤 尚夫君 
杉山  裕君 斉藤惠理子君  

出席・会報・ニコ BOX 報告 

7 月 4 日例会予定 

幹 事 報 告 

副 会 ⾧ の 日 


